

# Neues Team, bewährte Spitze: CDU-Stadtverband wählt Vorstand

## Horst Sassenberg bleibt Vorsitzender / Nachfolge für Dörte Möller unklar

*Obernkirchen (sig). „Wir haben mehrere Kandidaten, die für die Wahl des ersten hauptamtlichen Bürgermeisters der Bergstadt in Frage kommen.“ Das hat Horst Sassenberg bei der Jahreshauptversammlung des CDU-Stadtverbandes am Donnerstagabend im „Deutschen Haus“ versichert. Eine personelle Entscheidung werde aber frühestens im Frühjahr 2006 fallen, damit die Person nicht „zerredet“ werden könne.*

„Wir stehen nicht unter Zeitdruck und können dieses Thema völlig locker angehen“, versicherte das derzeitige Stadtoberhaupt. Er reagierte damit auf die Überlegungen der Opposition, die mutmaßte, dass Thomas Stübke bei der Gruppe „Mitte“ gute Chancen habe.

Der einstimmig zum Stadtverbandsvorsitzenden wiedergewählte Horst Sassenberg ging bei der Zusammenkunft auch auf andere wichtige kommunalpolitische Entscheidungen ein. Dazu gehört die weitere Zukunft der Ortsräte von Gellendorf, Vehlen und Krainhagen. Nach Auffassung der CDU sollen sie als kleinste politische Einheit erhalten werden. Man will aber mit der SPD über eine Verkleinerung auf sieben oder fünf Mitglieder sprechen. Vielleicht sei dabei eine gemeinsame Liste mit Vertretern aller politischen Lager die beste Lösung.

Erfreut zeigte sich Horst Sassenberg darüber, dass Udo Theel (WGO) und der Einzelbewerber Dr. Konrad Bögel Wort gehalten haben und nach der Hälfte der Wahlperiode ihre Posten als stellvertretende Bürgermeister zur Verfügung stellen. Die Behauptung der SPD, er und Beate Krantz hätten den Sozialdemokraten eine der beiden freiwerdenden Positionen angeboten, stimme jedoch nicht.

Es habe sich gezeigt, so Sassenberg, dass die neue Mehrheit im Rat kein „Gemischtwarenladen“ sei, wie man ihr vorgeworfen habe. Es gebe in der Gruppe „Mitte“ vielmehr ein gutes Vertrauensverhältnis und eine verlässliche Zusammenarbeit.

Sehr einvernehmlich gingen die Wahlen für das neue Führungsteam des CDU-Stadtverbandes über die Bühne. Horst Sassenberg stehen als Stellvertreter Peter Rudolf und Karin Warnecke zur Seite. Heike Schaper bleibt Schriftführerin und Dörte Möller bis auf weiteres Schatzmeisterin. Wegen ihres bevorstehenden Wohnsitzwechsels muss sich der Vorstand jedoch Gedanken über eine Nachfolge machen. Robert Rammelsberg ist weiter für die Pressearbeit zuständig. Als Beisitzer fungieren Heinz Flade, Heinrich Struckmeier, Ernst Wömpner und Linda Henke. Außerdem wurde Kreisschülersprecher Ali Tahtah in das Gremium gewählt.

In den Kreisparteiausschuss entsendet der Stadtverband Peter Rudolf und Hermann Kaps. Die Funktion eines Ortsteilsvertreters übernehmen Heinz Eggelmann (Gellendorf), Wolfgang Schmidt (Krainhagen) und Hermann Kaps (Vehlen).